

Ibagué, 25 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1475

¡A buen ritmo! Alcaldía sigue supervisando obras de la piscina de olas

El Complejo Acuático Recreativo del Parque Deportivo presenta un avance cercano al 14% en mes y medio de actividades.

Con compromiso se adelantan las obras del Complejo Acuático Recreativo del Parque Deportivo, donde se está reconstruyendo la icónica piscina de olas de Ibagué, proyecto que acompaña de manera permanente la Administración Municipal, velando por el cumplimiento de las labores.

De esta manera, el pasado miércoles la Alcaldía acompañó la jornada en la cual se adelantó la fundida de la piscina familiar y que requirió del compromiso de todo el personal para sacarlo adelante de manera exitosa.

“Queremos agradecer al contratista de obra, interventoría y todo el personal operativo, por trabajar de la mano con nosotros para hacer esto realidad”, señaló Marco Matheus Saavedra, director Técnico de Infraestructura.

Para lo anterior, desde las 8:00 de la mañana el personal preparó el terreno para llevar a cabo el moldeo del vaso de la piscina, terminando sobre las 2:00 de la mañana de este jueves.

Es de resaltar que el proyecto cuenta con mano de obra 100% ibaguereña, en donde hombres y mujeres del área operativa y administrativa, trabajan por hacer realidad este escenario que contará con cinco piscinas para el disfrute de todos los ciudadanos y visitantes, lo que permitirá dinamizar el turismo y la economía local.